
  
 
 
 
 
 
 
De: APÉ de l'école Les Aiglons 
1150 Carson Place, Squamish, BC 
V8B 0B1  

Le 28 octobre 2019  

Pour : Mme. Marie-Pierre Lavoie  
Présidente du Conseil d’administration 
Du Conseil scolaire francophone  

Objet : Ajout d’un programme de 8e et 9e année  

Cher Madame La Présidente et membres du conseil d’administration,  

Les parents de l’APE de l’école les Aiglons, aimeraient votre soutien écrit auprès du 
Conseil scolaire francophone pour ajouter une classe de 8ième et 9ième années. L’objectif 
serait d’avoir ces deux niveaux de classe pour la prochaine année scolaire, soit en 
septembre 2020.  

La population de Squamish ne fait que grandir et on y trouve une grande communauté 
francophone. Présentement, notre l’école se termine en 7ième année, alors nous 
perdons, ainsi que le conseil scolaire, tous les élèves qui vont terminer leurs études 
en immersion. Dans un futur proche, il est envisagé que l’école les Aiglons aura sa 
propre école jusqu'au secondaire. M. Sylvain Allison est présentement à la recherche 
d'un site pour la construction de cette école francophone, qui va desservir la région de 
Squamish du corridor Sea-to-Sky et ainsi offrir un programme secondaire 
francophone. Si nous pouvions garder les élèves à l'école Les Aiglons jusqu'à leur 
9ième année à partir de 2020, cela nous offrirait la chance de voir ces élèves continuer 
leur éducation francophone jusqu'au secondaire, sans risquer de les perdre dans 
l'intérim.  



L’APÉ et le CDP (Comité des partenaires) se sont rencontrés plusieurs fois avec M. 
Tardif au cours de l'année scolaire 2018/19, et nous continuons cette année à 
poursuivre cette cause. Pour nous appuyer, certains parents ont lancé une pétition et 
ont pu recueillir plus de 100 signatures de soutien. SVP voir le lien ci- dessous pour 
prendre conscience des résultats.  

Ces données nous montrent le besoin d’une augmentation des niveaux des 
classes offertes à l’École Les Aiglons et que les parents francophones de 
Squamish voient l’importance géographique de Squamish comme point principale 
dans le corridor Sea-to-Sky.  

Il convient de mentionner qu’au dernier recensement de 2016, Squamish avait un des 
taux de croissance démographique les plus élevés dans la Colombie- Britannique.  

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette requête et attendons 
avec impatience une réponse de votre appui, que nous espérons favorable en ce 
projet.  

Veuillez agréer, messieurs et mesdames, l’expression de nos salutations 
distinguées.  

 
Cordialement,  
Erica Taylor 
 
Lien/ Pièce ci-jointe : Petition signé pour l'appui d'une 8e-9e (117 signatures!) 

 
 

https://www.thepetitionsite.com/190/287/544/support-for-l%C3%A9cole-les-aiglons-to-become-a-k-9-


 


